
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 7 DÉCEMBRE 2015 AU 169, RUE DAVID SUD, SAINT-AMABLE, À 18 H 30 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Mylène Lavallée 
Andrée-Anne Gagnon 
Jacinthe Bélair 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 

Parents 
Robert Gagnon 
Mélissa Bernard 
Caroline Fortier 

 
ÉTAIENT ABSENTS : Natasha Bouchard 
 Steve Béland 

 
Direction 
Hélène Richard, directrice 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 30 par Robert Gagnon 

 

2. Parole au public 

Aucun public. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Modification du point d’information « 7.1 Campagne de financement » pour un point 
d’adoption.  Il est modifié pour « 6.4. Campagne de financement ». 

CE 15-16-14 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité. 

CE 15-16-15 

4. Adoption du procès-verbal du 30 septembre 2015 

Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité 

 5. Suivis au procès-verbal 

 Aucun suivi à faire. 

 6. Points de décision et d’adoption 

 

6.1. Convention de gestion / plan de réussite 

Considérant l’article 209.2 de la Loi sur l’instruction publique qui prévoit que le 
directeur de l’établissement a l’obligation de convenir annuellement avec la 
Commission scolaire, dans le cadre d’une convention de gestion et de réussite 
éducative, des mesures requises pour assurer l’atteinte des buts fixés et des objectifs 
mesurables prévus à la Convention de partenariat conclue entre la Commission 
scolaire et la ministre; 

Considérant que, conformément à l’article 209.2 LIP, le projet de la convention de 
gestion et de réussite éducative a fait l’objet d’une consultation auprès des membres 
du personnel de l’établissement, notamment auprès du CEE, conformément à 
l’article 4-6.10 a) et h) de l’entente intervenue entre la Commission scolaire des 
Patriotes et le Syndicat de l’enseignement de Champlain, pour les enseignantes et 
enseignants; 

Considérant que, conformément à l’article 209.2 LIP, le projet de convention de 
gestion et de réussite éducative est soumis, pour approbation, au conseil 
d’établissement; 

Considérant que le projet de convention de gestion et de réussite éducative tient 
compte du plan de réussite de l’établissement et de sa situation particulière; 

CE 15-16-16 Il est proposé par Mélissa Bernard d’approuver le projet de convention de gestion et 
de réussite éducative convenu entre Hélène Richard, directrice de l’établissement et 
la Commission scolaire, exclusion faite des objectifs mesurables (cibles). 
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6.2. Journées pédagogiques du SDG 

Hélène Richard et Mylène Lavallée nous expliquent les modifications apportées aux 
activités offertes pour les journées pédagogiques suite à la nouvelle règlementation 
concernant la fréquentation des élèves au service de garde. 

Les parents auront la possibilité d’inscrire leurs enfants à une sortie avec tous les 
coûts s’y rattachant ou tout simplement utiliser le service de garde de l’école. 

CE 15-16-17 Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité 

 

6.3. Photos scolaires 

6.3.1. Date 

La date du mardi 20 septembre 2016 est retenue pour les photos scolaires 
2016-2017. 

6.3.2. Sondage et résumé de la session 2015-2016 

Suite à plusieurs problématiques survenues lors des séances de photos, 
nous décidons de mettre fin au contrat avec la compagnie Image Image. 

Nous avons consulté différentes brochures et la compagnie Photos 
scolaires Repensées a été retenue pour l’année scolaire 2016-2017.  
Mélissa Bernard s’occupera du contrat. 

CE 15-16-18 Proposé par Andrée-Anne Gagnon et adopté à l’unanimité 

 

6.4. Campagne de financement 

Des bornes Wi-Fi seront installées sur tous les étages afin que toute l’école puisse 
avoir accès au réseau.  Les élèves qui utilisent un ordinateur pourront en bénéficier 
en tout temps. 

CE 15-16-19 Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité 

 7. Points d’information 

 Aucun point d’information à ce jour. 

 8. Parole aux divers représentants 

 8.1. Comité de parents 

 
Il y a eu beaucoup de mouvement au comité au niveau des personnes impliquées.  Le 
plan de répartition des élèves sera révisé pour la CS. 
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 8.2. Enseignants 

 

 
Préscolaire et 1re année 
 
Les élèves du préscolaire ont reçu la visite du Zoomobile et ils ont pu voir un bébé 
moufette!  Les ateliers avec la Planète des Alphas vont très bien. 
 
Les élèves de 1re année progressent bien en écriture cursive.  Une lettre au Père Noël 
a été envoyée par la poste. 
 
2e et 3e années 
 
Les enseignantes de 2e année font un beau lien au niveau de l’écriture cursive et ça 
fonctionne très bien.  Elles ont beaucoup plus de temps pour travailler l’orthographe. 
 
Les élèves de 2e année font le thème de l’hiver et de Noël : réflexion sur la richesse et 
la pauvreté, les différentes réalités des enfants dans le monde, les cadeaux, etc. ainsi 
qu’un projet sur les anges en arts plastiques. 
 
Les élèves de 3e année exploitent le thème des contes classiques et détournés en 
lecture et en écriture.  Le thème du réchauffement climatique de la planète en arts 
plastiques dont la création d’une œuvre inspirée des travaux de Marc Allante. 
 

 

4e, 5e et 6e années 
 
Les élèves de 4e année ont reçu le Zoomobile sur les mammifères et auront la visite 
de M. François Barcello en décembre.  
 
Les élèves de 5e année exploitent le thème des dragons.  Ils feront la confection de 
bas de Noël avec la participation des parents et grands-parents et cuisineront un 
pain. 
 
Les élèves de 6e année ont reçu la visite du bédéiste, Michel Grant et feront des 
saynètes de Noël. 
 
Tous les enseignants et les élèves auront des activités de Noël faites en classe selon 
les niveaux. 

 

8.3. OPP 

Les représentants de l’OPP distribueront du lait au chocolat et des collations 
spéciales par groupe.  Une lettre sera envoyée aux parents à ce sujet. 

 8.4. Service de garde 

 
Le service subit une coupure budgétaire et une grande diminution du nombre 
d’inscriptions. 

 8.5. Personnel de soutien 

 Rien à mentionner. 

 

8.6. Parole au public 

Aucun public. 

 

9. Questions diverses 

Aucune question. 

 10. Levée de l’assemblée à 19 h 50. 
 
 
 
 

Hélène Richard, directrice  Robert Gagnon, président 
 


